

El

Sólo existen 980 detenidos sin causa: el gobierno argentino ante la OEA

WASHINGTON, 8 de abril (AFP).—El gobierno argentino oficializó hoy una "nota informativa" ante la OEA sobre la situación de los derechos humanos en ese país, afirmando que en la actualidad "permanecen detenidas 980 personas a disposición del Poder Ejecutivo".

El documento fue incorporado hoy a los trabajos preparatorios de la próxima Asamblea General de la Organización de Estados Americanos (OEA), que se realizará a fines de este año en Santa Lucía.

La nota informativa asegura que en 1980 "se denunciaron en todo el país 11 casos de posibles secuestros, de los cuales varios han sido ya aclarados satisfactoriamente y los restantes continúan siendo materia de investigación".

Luego de afirmar que se trata de "casos aislados", el texto argentino reitera que el fenómeno de las "desapariciones" se debió a la violencia generalizada que se desató a partir de 1976, cuando las Fuerzas Armadas se hicieron cargo del poder.

"Esa situación, independiente de toda decisión o control oficial, constituía un obstáculo insalvable para la marcha normal de la nación", añade el texto.

Sostiene que ahora "se ha logrado en Argentina el pleno afianzamiento de las instituciones, en un marco de respeto por las libertades in-

dividuales", asegurando que la regulación de la actividad de los partidos políticos será una de las principales tareas del gobierno presidido por el general Roberto Viola.

La nota subraya el propósito del gobierno argentino de continuar informando a los Estados miembros de la OEA, "para que puedan contar con un conocimiento veraz o distorsionadamente, por sectores fundados en motivaciones políticas".

El tema de los derechos humanos en Argentina dominó la mayor parte de los debates de la X Asamblea General de la OEA, que se realizó en Washington en noviembre pasado y concluyó con un documento general que se abstuvo de toda condena o mención específica de ese país.

▷ Según Viola Sólo hay 980 argentinos en las cárceles

WASHINGTON, 8 de abril (AFP, PL, AP e IPS).— El régimen militar argentino del general Viola oficializó hoy una "nota informativa" ante la Organización de Estados Americanos según la cual en ese país sudamericano el número de detenidos a disposición del Poder Ejecutivo es de 980 personas.

La nota de Buenos Aires, notablemente diferente en el número de detenidos a denuncias hechas por organismos de defensa de los derechos humanos, agrega que el año pasado "se denunciaron" en toda Argentina "once casos de posibles secuestros", de los cuales, añadió, "varios han sido aclarados satisfactoriamente y los restantes continúan siendo investigados".

Respecto al tema de los derechos humanos, las Madres de Plaza de Mayo solicitaron hoy, a la Iglesia Católica que incluya el problema de los desaparecidos por causas políticas en la agenda de la asamblea de obispos del mes próximo. La solicitud está contenida en una carta que fue enviada al presidente de la Conferencia Episcopal argentina, cardenal Francisco Primatesta.

En Washington, la administración del presidente Ronald Reagan ganó hoy una primera batalla parlamentaria en sus empeños por restaurar la asistencia militar a Argentina.

La enmienda del representante demócrata Gerry E. Studds para mantener la prohibición dispuesta previamente por la situación de los derechos humanos no prosperó, la votación le fue adversa por cinco a tres.

El legislador reconoció que la situación ha cambiado desde que se adoptó la limitación al suministro de armas a Argentina en 1977, pero dijo que "el sobreesimiento por asesinatos masivos no puede ser automático a los tres años".

Studds dijo que la administración debía esperar por lo menos un año más para ver si el presidente Roberto E. Viola desarrolla una política de mayor moderación en el campo de los derechos humanos.

Los republicanos insistieron, empero, que la mejor manera de alentar a Viola era la derogación de las sanciones.

EXCELSIOR

Reconoce Argentina Ante la OEA Tener Detenidas a 980 Personas

WASHINGTON, 8 de abril (AFP y AP).—El gobierno argentino reconoció, en una "nota informativa" ante la Organización de Estados Americanos, que "permanecen detenidas 980 personas a disposición del poder ejecutivo".

El documento fue incorporado a los trabajos preparatorios de la próxima asamblea general de la O.E.A. que se realizará a fines de este año en Santa Lucía.

La nota informativa asegura que en 1980 "se denunciaron en todo el país once casos de posibles secuestros, de los cuales varios fueron ya aclarados satisfactoriamente y los restantes continúan siendo materia de investigación".

Luego de afirmar que se

trata de "casos aislados" el texto argentino reitera que el fenómeno de "desapariciones" se debió a la violencia generalizada que se desató a partir de 1976, cuando las fuerzas armadas se hicieron cargo del poder.

"Esa situación, independiente de toda decisión o control oficial, constituía un obstáculo insalvable para la marcha normal de la nación", añade el texto.

La nota subraya que el propósito del gobierno argentino, de continuar informando a los estados miembros de la OEA, "para que puedan contar con un conocimiento veraz de situaciones que en el pasado han sido presentadas, falseadas, o distorsionadas, por sectores fundados en motivacio-

nes políticas". Por su parte, la administración del Presidente Ronald Reagan ganó hoy una primera batalla parlamentaria en sus empeños por restaurar la asistencia militar a Argentina.

La enmienda del representante demócrata Gerry E. Studds para mantener la prohibición dispuesta previamente por la situación de los derechos humanos no prosperó; la votación le fue adversa por 5 a 3.

El legislador reconoció que la situación ha cambiado desde que se adoptó la limitación al suministro de armas a Argentina en 1977, pero dijo que el "sobreesimiento por asesinatos masivos no puede ser automático a los tres años".